



ORDEN DEL DIA

- 1) Constatación del Qouron
- 2) Aprobación del Acta Anterior
- 3) Informe de la Presidenta
- 4) Clausura

El Señor Secretario –Tesorero les expresa un cordial saludo a la Señora Presidenta y a todos los Vocales Del Gobierno Parroquial De La Unión.

La Señora Presidenta le indica al señor Secretario - Tesorero que proceda a constatar el Qouron Reglamentario.

El Señor Secretario-Tesorero le expresa a la Señora Presidenta que los Vocales Presentes son el Sr. Omar Jara Monserrate, Ing. Iván Iza Amanta Ing. Michelle Laman Figueroa la Ing. Liliana Ayala Vargas.

Los compañeros Vocales del GAD Parroquial de la Unión Presentes Sr. Omar Jara Monserrate, Ing. Iván Iza Amanta Ing. Michelle Laman Figueroa la Ing. Liliana Ayala Vargas expresan que queda aprobada el acta anterior.

La Señora Presidenta da la bienvenida a los compañeros vocales y proceder a dar el Informe de trabajo de los Primeros 15 días del mes de Enero del 2022

Entre los días 27, 28 de Diciembre del 2021 con maquinaria de la Prefectura de los Ríos se pudo Reconformar el muro que estaba roto en el sector de la Esperanza y a que a causa del invierno anterior por lo que ya fue solucionado este problema.

El 29 de Diciembre del 2021, ingreso maquinaria de la Prefectura específicamente una retroexcavadora con brazo largo para arreglar el muro que se rompió en el invierno anterior en el sector de los Robles afectando a varias viviendas especialmente la de don Romero.

El 30 de Enero del 2021, se continuó con la reconformación del muro en el sector de los robles.

El 05 de Enero del 2022, se realizo el bacheo del tramo caracol La Unión con personal del Gobierno Provincial de los Ríos.

En este día también realice la respectiva inspección para verificar el levantamiento reconformación del muro en el sector de los robles con los compañeros vocales del Gad Parroquial de la Unión.

El viernes 07 de Enero del 2022, la maquinara que estuvo trabajando en el sector de los Robles fue trasladada hacia el sector de la puntilla para realizar la limpieza y desazolve del rio y así mitigar los efectos del invierno.





Ese día por la tarde estuve en la ciudad de Babahoyo me reuní con directivos de Ban Ecuador ya que ellos van a realizar una serie de capacitaciones a las personas que desean acceder a créditos y lo van hacer en cada Parroquia a partir del mes de Febrero , por lo que hay que organizar un grupo de personas para que reciban las capacitaciones de parte de Ban Ecuador.

El 08 de Enero del 2022, la maquinaria de la Prefectura continuó trabajando en la limpieza y desazolve del rio, también recorrí con técnicos contratados por el Municipio de Babahoyo quienes están levantando información para realizar un estudio de ampliación del alcantarillado de nuestra Parroquia, este estudio está a cargo del Ing. Rubén Jaramillo quien es contratado por el Municipio de Babahoyo para hacer la ampliación del alcantarillado en los lugares que no existe dicho servicio.

También estuvo en nuestra Parroquia el Carro canasta donde se arreglaron varias luminarias que estaban apagadas en la cabecera Parroquial y también en el recinto la esperanza que en días anteriores la líder la Señora Yolanda Juárez había solicitado que Cnel. Los Ríos le ayuden en este aspecto.

El 09 de Enero de 2022, la maquinaria de la Prefectura continuó trabajando en la limpieza y desazolve del rio en el sector de la Puntilla.

El 10 de Enero del 2022, estuve nuevamente en el sector de la Puntilla donde la Maquinaria avanza con la limpieza y desazolve del rio en este sector.

En este día también mantuve una reunión en Babahoyo con el director del centro de capacitación FODE Formación para el desarrollo de personas es un instituto que brinda cursos para personas que son bachilleres que por muchas razones no han podido ingresar a la Universidad, Auxiliares de Enfermería entre otros.

El 11 de Enero del 2022, asistí a la reunión del COE Cantonal donde se emitieron las Nuevas disposiciones por el Covid- 19.

El 12 de Enero del 2022, recibí la visita de un morador de la florida 3 quien manifestaba que existe una alcantarilla que cada vez que llueve colapsa y se inunda de agua casi todo el sector, fui a verificar y es sumidero no es una alcantarilla por lo que comuniqué a los señores de Emsaba y le dije a don dulcey que se acercara para que pueda solucionar el problema.

El 13 de Enero del 2022, asistí a la sesión de concejo provincial y se aprobó la construcción con pavimento asfáltico de la vía Barreiro, puente guarumo, la Pinela, las Malvinas , los Robles , el cuatro e incluye un puente vehicular en el rio las Malvinas del cantón Babahoyo de la Provincia de los Ríos.

El 14 de Enero del 2022, estuvo el carro hidroclean el mismo que realizo la limpieza de varias alcantarillas que estaban colapsadas.



La maquinaria de la Prefectura de los Ríos continúa con el trabajo en el río en el sector de la puntilla.

El 17 de Enero del 2022, se mantuvo una reunión con el Coordinador del Municipio de Babahoyo y estuvieron aquí los que laboran en la limpieza de las calles donde se coordinó trabajos en nuestra Parroquia.

El 18 de Enero del 2022, asistí a una reunión a Babahoyo a la Prefectura con diferentes jefes departamentales dentro de los cuales estuvieron presente desarrollo social y desarrollo empresarial.

Dentro de desarrollo social en este año en febrero van a iniciar con cursos de belleza por parte de la Prefectura en coordinación con los Gobiernos Parroquiales y se debe buscar un espacio para los cursos de belleza.

En cuanto a salud también van a iniciar nuevamente con las Brigadas con la clínica Móvil pero también debemos buscar lugares donde ubicar la clínica Móvil puede ser aquí en el centro o en los recintos eso debemos coordinar.

En cuando a desarrollo agropecuario continúan con los proyectos de los huertos familiares que teníamos en el 2020 por lo que demos buscar sectores que deseen trabajar con estos huertos.

También hay un proyecto de pollos criollos por que hay que buscar 10 familias por lo que son 50 pollos por familias, se les dé da una jaula y alimentación por 20 días y necesitamos buscar familias que quieran realizar este emprendimiento.

En las otras Parroquia ellos trabajan con las plantas como son las mata de cacao, aquí se dio una capacitación por el mes de junio se invito toda las asociaciones pero no continuaron las personas de las asociaciones ya que no estaban al día en su documentación.

Esta reunión termina a las 17H00


Lcda. Vitalia Ramos Troya
PRESIDENTA
GOBIERNO PARROQUIAL DE LA UNIÓN




Ing. C.P.A Leonardo Pozo López
SECRETARIO-TESORERO
GOBIERNO PARROQUIAL DE LA UNIÓN


SIEMPRE POR LA UNIÓN
2019-2023